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Дорогие друзья! 

Во многих салезианских инспекториях мира этот месяц - время каникул. Многие моло-

дые люди из наших домов, участвующие в волонтариате или в разных молодежных 

группах, "идут на жатву". Мы смотрим на них, и восхищаемся протагонистами в служе-

нии и евангелизации.  Молодые люди, настоящие проповедники молодых!                                                                                    

27-й Генеральный Капитул, завершенный три месяца назад, настаивал: "Понимаем, 

все больше и больше, что волонтариат помогает молодым целостно созревать, также в 

профессиональном (см. ЭГ 106) и миссионерском (ЭГ 17)                              измерениях". 

Зузана Цитарцикова, словацкая волонтер, работающая в горах Перу, сказала: "Не все здесь так, как дума-

ла, кукуруза не только желта, север может означать место самое теплое, и, наконец, - быть пастухом не 

обязательно означает быть бедным" (на http://www.infoans.org - История волонтариата).                                                        

Мой предшественник, о. Вацлав Клемент, оставил нам свой сон относительно Конгрегации, я бы сказал, 

почти свое «миссионерское завещание". Говорит там м.п.: "Мечтаю дождаться этого дня, когда в каждой 

инспектории будет миссионерский волонтариат, и в каждом  салезианском доме (особенно в доме фор-

мирования), миссионерский кружок". Как это выглядит сейчас?                             

                                                                                                                                О.Гильермо Басаньес SDB советник п/д  миссий 

ОТПРАВЛЯЙТЕСЬ 

ЕВАНГЕЛИЗИРОВАТЬ 

"Я предпочел бы Церковь избитой, в синяках, гряз-
ной, вышедшей на улицу, чем Церковь больную 
из-за закрытия и комфортной спазматической при-
вязанности к собственной безопасности. Я не хочу 
Церковь, озабоченную тем, чтобы  быть центром, 
который в конце прячется в лабиринте суеты и 
процедур. Если что-то должно вызвать возмуще-
ние, беспокойство и угрызение совести, пусть это 
будет тот факт, что столь многие из наших братьев 
живут без силы, света и утешения, вытекающего из 
дружбы с Иисусом Христом, без принимающей их общины верующих, без перспективы смысла  жизни.    
Я надеюсь на то, что больше чем от страха совершить ошибку, будем руководствоваться страхом попасть 
в сети структур, дающих нам ложную охрану, страхом подчиняться правилам, которые делают нас неумо-
лимыми судьями, страхом попасть в привычки, которые заставляют нас чувствовать себя спокойными, в 
то время как рядом с нами находятся голодные толпы людей, а Иисус повторяет нам все время: "Вы дайте 

им есть!» (Мк 6, 37)".                                                                   Папа Франциск  Evangelii Gaudium 49                                                                                              



Я стал миссионером, чтобы в полной мере               
реализовать свое салезианское призвание                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

   Я не знаю точно, в какой день родилось мое салезианское призвание, но я очень хоро-
шо помню, как оно развивалось на протяжении многих лет. Уже сдетства, потом в Сале-
зианском новициате, восхищался историями миссионеров, которые приходили и говори-
ли о далеких странах, где они жили среди беднейших слоев населения. Эта чувствитель-
ность всегда была во мне, но со времени, как огонь в камине ослабла немножко под жа-

рой иных обязанностей и учёбы. В Салезианском доме в Mezzano у меня была возможность общаться с Бразилией, 
на основе партнерства и путешествия в эту страну. И там огонь возгорелся сильно. Затем я стал делегатом для мис-
сионерской анимации в Инспектории INE. Дорога проведена вместе с молодежью в рамках "школы универсально-
сти» и праздничные впечатления на Мадагаскаре помогли мне подтвердить мое желание жить среди бедных.                                                                                                                                                                                                 
Некоторые спрашивают: «Почему вы хотите ехать на миссии, когда здесь, в Италии, есть необходимость салезиан-
цев?». Это мышление, которое может иметь свои причины, если смотреть на решение покинуть свою страну для 
того, чтобы стать миссионером Ad gentes только с материальной, численной и статистической точки зрения. Но кто 
едет на миссии, не бежит ни от чего, но едет для того, чтобы как можно точнее исполнять свое собственное призва-
ние, в моем случае салезианское призвание. Отправляя свое заявление стать миссионером Ad gentes непосредст-
венно Генеральному Настоятелю, я хотел сказать, что моя жизнь принадлежит Богу, а не мне, и что я хотел бы  дей-
ствительно отдать ее самым беднейшим и наиболее нуждающимся. Это то, что я могу дать, это не так много, но я 
уверен, что мое внутреннее ощущение счастья от того, что я делаю для бедных, это лучший ответ на многие началь-
ные сомнения.                                                                                                                                                                                         .           
Сейчас я в Itajai, в портовом городе на юге Бразилии. Население города - в основном люди, которые живут на хоро-
шем уровне благодаря их работе. Но даже здесь есть сотни людей и детей, которые живут на обочине, в жалких до-
мах, в ситуациях насилия, изоляции и наркотиков. На данный момент я на-
хожусь здесь, в первую очередь для них, чтобы дать им надежду и перспе-
ктиву на будущее в области образования, формирования , и поддержку, 
свидетельство моё и общины Parque Dom Bosco - социального дела, где я 
работаю. Конечно, я иногда задаюсь вопросом, нахожусь ли я на правиль-
ном месте, видя, что большинство людей живёт в европейском стиле, без 
особых проблем. Но теперь я мечтаю о дню, когда смогу сделать свою ми-
ссионерскую жизнь более радикальной и бедной, чем сейчас. Это всегда 
было моей мечтой. Но там, где я нахожусь, и куда меня направят, я всегда 
в моем Салезианском миссионерском призвании буду пытаться жить как 
можно более полно, даруя каждое моё дыхание маленьким и бедным!    

                                                                                                                           О. Роберто Каппеллетти SDB Итальянский миссионер в Бразилии 

 

                                                                                САЛЕЗИАНСКОЕ МИССИОНЕРСЕОЕ НАМЕРЕНИЕ 

О росте и укреплении миссионерского Волонтирата во всех салезианских инспекториях  

Чтобы молодые люди в Салезианской среде через миссионерские группы или миссионерский 
волонтерский опыт (национальный или международный) были 
способны испытать красоту миссионерской деятельности.  

Со времени о. Ринальди (1920) почти во всех Салезианских домах в мире были 
миссионерские группы. В шестидесятые годы (после II Ватиканского собора) 
было создано миссионерское движение волонтёров, теперь известно почти во 
всем мире. На пути роста культуры миссионерских призваний в инспекториях, 
миссионерская группа является стратегическим инструментом для пробужде-
ния так молодых людей как и самих Салезианцев.                                                      .                                             
"Я должен признать, что ... многие молодые люди  предлагают свою солидарную помощь  в нищите мира и прово-
дят различные формы активного воздействия и добровольчества. Некоторые участвуют в жизни Церкви, стремятся 
служить в группах или в различных миссионерских инициативах в своих епархиях или в других местах. Как это прек-
расно, что молодые люди "паломники веры" счастливы, когда могут нести Иисуса на каждую улицу, на каждую пло-
щадь, в каждый уголок земли"(Gaudium Evangelia 106). 


